

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 7 ФИЛОСОФИЯ

№ 2 • 2019 • МАРТ—АПРЕЛЬ

Издательство Московского университета

Выходит с 1977 г. один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

История философии

И в а н о в А.В. «Философия мысли» Парменида: опыт теоретической реконструкции. 3

Онтология и гносеология

Г и р е н о к Ф.И. Признаки постхайдеггерианского мышления 19

Ч о с у н к в о н. Учения о непосредственном и опосредованном восприятии в буддийской эпистемологии в интерпретации российских исследователей. 26

Философские проблемы естествознания

Х м е л е в с к а я С.А. Регенеративная медицина — путь к биологическому бессмертию человека? 38

Социальная философия

П а в л о в А.В. Постмодернизм как «ощущение конца» 55

Философия образования

Б р ы з г а л и н а Е.В. Ценностная проблематика в современной философии, науке и социальной практике (предисловие к публикации статьи профессора Ян Сяохуэй (КНР)) 70

Я н С я о х у э й. Ценности и воспитание ценностного сознания в современном Китае 76

Религиоведение

В о и н о в Е.М. Конструктивистский и структуралистский подходы в методологии исследования религии 92

Р е д и н Н.А. Жан-Клод Ларше и концепт духовного бессознательного. 104

CONTENTS

History of Philosophy

I v a n o v A.V. The “philosophy of thought” of Parmenides: the attempt of theoretical reconstruction 3

Ontology and Gnoseology

G i r e n o k F.I. Signs of post-Heidegger thinking 19
 C h o S u n g k w o n. Doctrines of direct and indirect perception in Buddhist epistemology by interpretation of Russian researchers 26

Philosophical Problems of Natural Science

K h m e l e v s k a y a S.A. Regenerative medicine — a way to human biological immortality? 38

Social Philosophy

P a v l o v A.V. Postmodernism as a “sense of the end” 55

Philosophy of Education

B r y z g a l i n a E.V. Value problematic in modern philosophy, science and social practice (the preface to the publication of the article of professor Yang Xiaohui (China)) 70
 Y a n g X i a o h u i. Values and education of values in modern China 76

Religious Studies

V o i n o v E.M. The constructivist and structuralist approaches in the methodology of religious studies 92
 R e d i n N.A. Jean-Claude Larchet and the concept of the spiritual unconscious 104